



Los Deshechos de la Semana

Daniel Sangeado (Periodista)

En el día del Amor y la Amistad, al coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, lo sorprendieron con un detallazo en plena conferencia. Le regalaron un Nachito de Amor; al que bautizó como Morenacho. En tanto, en las eternas aspiraciones de Santiago (Creel) que cree él que será el corcholato de su partido. “Voy hacer el primero en mi partido, en registrarme, para buscar primero la candidatura del PAN y después la candidatura de Va por México”, puras promesas con estos políticos.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHR3QJUm2PAWHXY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213077&parId=75F18D3264FEE48F%213058&o=OneUp>